



さくら

2018新春

発行
 社会福祉法人 東桜会
 第59号
 〒420-0962
 静岡県葵区東 527 番地の 1
 TEL 054(247)8739
 FAX 054(247)8640

麻機園のお正月 ~笑う角には福きたる~

1月1日麻機園では新春の集いを行いました。着物を着た職員がおとそを配り、催し物では干支の戌に扮した職員による二人羽織で干支の戌2匹が温かいお蕎麦を食べたりお化粧をしたりの演芸を披露しました。「あー、もうちょっと下」「顔が真っ白だねえ」と会場は笑い声いっぱいの集いとなりました。

2日は書き初めを行いました。担当職員は着物を着て、普段行われている習字クラブとはまた違った雰囲気でした。「戌」「新年」「初春」等のお題の中から書きたい文字を選んで書いていただき、普段習字クラブに参加されていない入所者もこの日は真剣に書き初めを行っていました。

3日は麻機園内での初詣。今年は移動式の神社を作りました。鳥居の色合いからしめ縄、参道や“麻機神社”の文字まで細かいところまでこだわった海野相談員の力作です。順番に居室を回ると入所者はしっかり手を合わせたり、ベッドで過ごされている方もお賽銭を入れ、詣でることができました。手作りの神社をじっくりと眺め「これは凄いなあ」といった声も聞かれました。

9日からは麻機不動尊へ初詣に出掛けました。

「行ってきたよ」「外は寒いけど神様のところに行けるとやっぱり嬉しいよ」といった入所者の声が聞かれ喜んでいる様子でした。

麻機園では元日から行事が盛り沢山です。今年も入所者の皆さんと一緒に季節を感じながら楽しんでいきたいと思えます。

麻機園 寮母 山本夕加里



デイサービス通信 ~我らの人生これからだ~

<中央特別支援学校高等部の皆様との交流会>

12月11日曜日、中央特別支援学校高等部の生徒8名が来園され、交流会を行いました。歌を二曲披露して下さい、その後全員で一緒にじゃんけんゲームを行いました。とても盛り上がりました。退場時、全員と握手をして一人一人声を掛け合い、楽しいひとときになりました。



<初詣>

今年も、護国神社へ初詣にいきました。寒い日が続きましたがお天気に恵まれ、みんなでお参りできました。「孫の受験の合格をお願いしたよ」「来年も皆でお参りにこれるといいね」との声が聞こえてきました。

今年も一年、デイサービスで明るく楽しく安心安全に過ごして頂けるように、職員一同力を合せていきます。良い年でありますように。



麻機園デイサービス 生活相談員 望月昭子

やさしさの中で笑顔が咲き揃う 社会福祉法人東桜会

「お正月は楽しく和やかに」 ケアハウス「桜花」



爽やかな元日の朝、長島施設長の挨拶のあと、入居者の皆さんはお屠蘇とお雑煮をいただき新年を祝いました。午後には、新春の集いを行いました。「皆でできるトランプがいいな。神経衰弱にしよう」と入居者の方々から声が上がって早速トランプをテーブルに並べ、順番にめくっていきました。人がめくったカードを一生懸命に覚え、自分の順番で当てようと意気込み「これだ」とカードをめくりますが「あれえ？」とお目当ての数字が出てきません。「これだと思ったけどなあ」「私も見たんだけどねえ」「うまくいかないなあ」と笑いながら順番にめくっていきます。出されたお菓子も忘れ勝負に熱中していました。

ゲームが終わると「なかなか当たらないものだね」とゆっくり談笑しながら忘れていたお菓子をいただきました。お正月だからと、テーブルの上で回せるコマ遊びもしました。「子どもの頃は外でやったよ」「これでも昔は私も紐を巻いてビュンと回したもんだよ」「私はやってない」「模様がきれいだね」等の思い出を話しながらコマを楽しみました。

皆さん今年も犬(健)康第一、元気で楽しい一年を過ごしましょう。

ケアハウス桜花 寮母 佐藤尚哉

自主防災訓練



12月3日麻機学区北町内会からの要請により、北才光寺公園で開催された自主防災訓練に応援参加しました。麻機園から車椅子2台を持ち込み、地域住民の方々に「車椅子の体験」をしてもらいました。車椅子の各部の名称、広げ方、畳み方、乗り降りの注意点などを最初に説明した後に2人1組になり実際に車椅子に乗ってもらいました。段差を利用しての昇降も行ない、参加者からは「初めて車椅子に乗るよ」や「思ったより大変」「段差の昇降のやり方は知らなかったから変わった」等の感想を戴きました。

最近では身近な介護用具になってきましたが、普段の生活ではなかなか乗る機会がない車椅子、実際に乗ってみたり、介助してみなければ分からないことが沢山あります。ちょっとしたことが怖かったり大変だったりします。「車椅子なんて縁のない話」と思わずに「自分が車椅子生活になったら」「身内で車椅子の人がいたら」「町中で車椅子の人が困っていたら」少しでも多くの方に車椅子のことを知ってもらいたいと思います。今後もこのような活動で地域の皆様と協力していきたいと思えます。

麻機園 機能訓練指導員 藤浪 亮

新人職員紹介



未経験から始めさせていただき、勉強の毎日です。施設の入所者の方とたくさんお話ができ楽しみながら仕事をさせていただいています。これからも学ぶ事が多いと思えますが頑張ります。よろしくお願いいたします。
麻機園 寮母 高田久美



私の名前は北小矢ともみ(きたこやともみ)といます。珍しい名前だとよく言われますが、大阪の出身です。熱海で育ちました。早く皆さんに名前を覚えてもらえるよう頑張りますので、よろしくお願いいたします。
麻機園 寮母 北小矢ともみ



昨年11月中旬から麻機園の寮母として働く事になりました。介護の仕事は初めてで不安が多いですが若さを活かし一生懸命頑張りますので宜しくお願いします。
麻機園 寮母 秋山幹人



昨年11月中旬より勤め始めました。36年程事務職として働いてきましたが、違う職業の経験もしてみたく麻機園で働く事となりました。現場で知識を学んでいきたいと思えます。介護は全くの初心者ですが長い目で見てください。宜しくお願い致します。
麻機園 寮母 畔地しのぶ